

InternationalMedia

SELASA 20 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO MENERIMA KUNJUNGAN KAISAR JEPANG NARUHITO

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kanan) dan Kaisar Jepang Naruhito (kedua kiri) didampingi Permaisuri Masako melambatkan tangan ke arah wartawan di veranda Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Senin (19/6). Presiden Jokowi menerima kunjungan kenegaraan Kaisar Jepang Naruhito dan Permaisuri Masako yang merupakan lawatan pertama ke Indonesia sejak naik takhta tahun 2019 lalu.

Dana Insentif Fiskal Jangan Dipakai buat Dukong Agenda Politik

Dana insentif fiskal bertujuan untuk percepatan penanganan kemiskinan dan kemiskinan ekstrem. Sebab itu jangan dipakai untuk dukungan agenda politik.

JAKARTA (IM) - Pemerintah telah menetapkan pembagian alokasi dana insentif fiskal kepada 62 Daerah Tertinggal dengan total anggaran sebesar Rp 1 triliun.

Insentif fiskal itu ditetapkan melalui Peraturan Menteri Keuangan Nomor 208/PMK.07/2022 tentang Pengelolaan Insentif Fiskal pada 27 Desember 2022.

Pembagian alokasi dana in-

Untuk pemanfaatannya, Plt. Dirjen Percepatan Pembangunan

Daerah Tertinggal Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (Kemendes PDTT), Rafdinal, mengingatkan agar dana tersebut tidak salah digunakan.

Hal itu dia sampaikan dalam Rapat Koordinasi Tindak Lanjut Pemanfaatan Dana Insentif Fiskal Daerah Tertinggal Tahun Anggaran 2023, baru-baru ini.

"Dana insentif fiskal jangan disalahgunakan sebagai alat dukung agenda politik di tahun politik ini sekaligus jangan pernah mempercayai pihak mana-

pun yang menjanjikan atau mengimangi-imingi bisa mengubah pagu anggaran," tegasnya dikutip dari situs resmi Kemendagri pada Senin (19/6).

Dana insentif fiskal dimaksud bertujuan dalam rangka percepatan pemulihan ekonomi paska pandemi Covid-19, percepatan penanganan kemiskinan dan kemiskinan ekstrem serta yang prioritas untuk pemenuhan kebutuhan pembangunan dan peningkatan infrastruktur strategis di daerah tertinggal.

Untuk pengusulan dana in-

sentif pemerintah melalui Kementerian Keuangan memberikan batas tenggat waktu sampai dengan 20 Juni 2023 pukul 17.00 WIB untuk pencairan tahap I. Namun, sampai saat ini, masih tersisa 8 dari 62 Kabupaten yang belum menyampaikan usulan.

"Jika sampai dengan tanggal 20 Juni 2023 pukul 17.00 WIB, pemerintah daerah belum menyampaikan usulannya melalui aplikasi dengan tautan pada siddjpk.kemendagri.go.id/did, maka

Bersambung ke hal 11

Mentan Syahrul Yasin Limpo Hampir 3,5 Jam Jalani Pemeriksaan di KPK



SYAHRUL LIMPO

JAKARTA (IM) - Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Limpo dimintai keterangannya oleh tim penyelidikan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Ia jalani pemeriksaan terkait

penyelidikan dugaan korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan) selama sekira 3,5 jam.

Yasin Limpo datang me-

Bersambung ke hal 11

Polisi Wajibkan Pembuat SIM Punya Sertifikat Sekolah Mengemudi Terakreditasi

JAKARTA (IM) - Polri mewajibkan pembuat SIM harus memiliki sertifikat dari sekolah mengemudi terakreditasi.

"Indonesia ini termasuk terlalu mudah sekali bikin SIM. Ini masalah kecelakaan loh, saya tahu setiap orang pasti bisa bawa kendaraan. Yang sekolah (diuji) ini yang paling utama adalah etik berkendara, etika. Yang kekurangan

kita orang-orang pengemudi para pengendara kendaraan bermotor di jalan sampai terjadi kecelakaan. Ini adalah etikanya yang kurang," kata Direktur Regident Korlantas Polri, Brigadir Jenderal Polisi Yusri Yunus kepada wartawan, Senin (19/6).

Yusri mengatakan aturan baru ini tertuang dalam Peraturan 2 Tahun 2023. Aturan

itu merupakan perbaruan dari aturan sebelumnya Perpol 05 Tahun 2021.

"Sekarang ini kita perbarui lagi, kita lengkapi lagi di Perpol 2 Tahun 2023 baru turun kemarin. Salah satunya jadi diwajibkan untuk persyaratan ini adalah persyaratan administrasinya memiliki sertifikasi

Bersambung ke hal 11



PENCATATAN PERDANA EFEK BERAGUN ASET SYARIAH DI BURSA EFEK INDONESIA

Wakil Presiden Ma'ruf Amin memberikan sambutan pada pencatatan perdana EBAS-SP SMF-BRISo1 di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Senin (19/6). Pencatatan Efek Beragun Aset Syariah surat partisipasi kolaborasi PT Sarana Multigriya Financial dan Bank Syariah Indonesia menambah ragam instrumen investasi syariah yang tersedia di pasar keuangan dan menjadi sumber alternatif pembiayaan di sektor perumahan bagi perusahaan dan juga sebagai alternatif investasi bagi masyarakat selain sukuk, saham, dan reksadana syariah.

IDN/ANTARA

Laga Timnas Argentina vs Indonesia, Hasilkan Perputaran Duit Rp1 Triliun

JAKARTA (IM) - Laga Tim Nasional (Timnas) Indonesia melawan Timnas Argentina di Stadion Utama Gelora Bung Karno (GBK), Senin (19/6), tak cuma menjadi ajang pembuktian olahraga bola di Tanah Air. Momen langka ini juga turut menggerakkan bisnis Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).

Direktur Utama BRI Sunarso mengaku bangga atas antusiasme penggemar bola dalam menyaksikan pertandingan bersejarah itu. Laga ini bisa membangkitkan gairah persepakbolaan nasional agar semakin berkembang, tapi juga sekaligus menciptakan dampak ekonomi yang

signifikan bagi masyarakat.

"Di sisi lain, pertandingan ini akan memberikan peluang dan potensi yang baik untuk menggerakkan perekonomian, termasuk untuk UMKM yang terlibat dalam pertandingan ini," jelas Sunarso dalam keterangannya, Senin (19/6).

Berdasarkan penelitian LPEM FEB UI, ada manfaat ekonomi yang dihasilkan dari perhelatan sepak bola internasional ini. Antara lain, pengeluaran penonton di stadion untuk pembelian tiket, transportasi, akomodasi, makanan dan minuman. Menyediaan transportasi,

Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan takut karena didorong dari belakang.
Dorongan tersebut akan memberi semangat
untuk terus maju. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!
Cincin Nyangkut di Mr P,
Pria Ini Minta Tolong ke Damkar



PRIA asal Kabupaten Demak, berinisial NS, panik bukan main setelah mendengar kabar bahwa Mr P-nya harus dioperasi dan kemungkinan besar akan diamputasi. Tindakan itu diperlukan untuk bisa melepaskan cincin yang tersangkut pada alat kelaminnya.

Dalam kondisi panik, pria tersebut akhirnya meminta bantuan ke kantor Pemadam Kebakaran (Damkar) Kota Semarang.

"Inisialnya NS, itu perkiraan 40 tahun ke atas," kata Komandan Tim 3 Rescue Damkar

Bersambung ke hal 11

Pria AS Jatuh dari Ketinggian 1.200 Meter di Grand Canyon



SEORANG pria di Amerika Serikat (AS) tewas setelah terjatuh dari ketinggian 4.000 kaki atau setara 1.219 meter di Grand Canyon Skywalk, tempat wisata populer di wilayah Arizona. Penyebab jatuhnya pria itu belum diketahui secara pasti.

Seperti dilansir CNN, Senin (19/6), Grand Canyon Skywalk merupakan jembatan kaca berbentuk tapal kuda yang membentang 70 kaki (21 meter) di atas tepi ngarai.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.012,00	14.988,00
SGD	11.222,00	11.192,00
HKD	1.950,00	1.890,00
AUD	10.290,00	10.240,00
EUR	16.413,00	16.163,00
GBP	19.463,00	19.163,00

Senin 19 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>